

L'Absurdité de la Vie - 1/1

Depuis l'apparition de la première cellule vivante sur Terre, la vie n'a pas et n'a jamais eu de sens. Rien ne permet à l'homme de prétendre qu'il a une bonne raison d'exister...

Chaque homme, durant toute sa vie, pense, travaille et aime. Mais ces actions banales n'ont pas de but précis. Si beaucoup de gens sont capables d'expliquer le sens qu'ils donnent à leur propre vie, aucun d'entre eux ne peut prétendre pouvoir expliquer le sens de l'existence, le pourquoi de la vie sur Terre.

Comment vivre alors en admettant que notre existence est vide de tout sens ? Les hommes se sont vite posé cette question, et ils ont refusé de voir la réalité en face. "Certes, le sens du monde nous échappe, mais cela ne signifie pas pour autant qu'il n'en ai pas". Une fois de plus, l'homme se tourne vers dieu, et se met à penser que c'est cet être supérieur qui donne tout son sens au monde, que pour comprendre, l'homme doit avant tout garder la foi.

Mais rien ne permet de croire que dieu existe. Croire en dieu implique de faire abstraction de toute lucidité. Qui a vu dieu ? Les prophètes. Toute la croyance religieuse repose donc seulement sur quelques témoignages, parfois contradictoires. Sans Dieu, la question du pourquoi n'a aucune réponse, et c'est cela qui semble insupportable aux croyants, qui s'accrochent fermement à une croyance infondée sans laquelle ils ne pourraient pas vivre. Le croyant est donc prisonnier d'illusions.

Sans croire en dieu, d'autres hommes plus raisonnables ont voulu trouver le sens de l'existence : l'atteinte du bonheur, la recherche de la vérité, ou l'implication dans la vie sociale. Mais ces explications sont irrecevables. En effet, elles sont purement individuelles, et propres aux hommes. Il est important de garder à l'esprit que l'existence englobe également la vie animale et végétale. Les animaux et les plantes ne peuvent partager les aspirations des humains.

Depuis la naissance de la première cellule vivante sur Terre, toutes l'aventure de la vie n'a **aucun sens**. Notre existence est donc complètement **absurde**.

Mais l'absurdité n'est pas une malchance. Prendre conscience de l'absurdité du monde permet de vivre sans illusion, en toute lucidité, ce qui est la condition ultime d'atteinte de la liberté. L'homme libre vit sans illusions. Dès lors que l'on a accepté d'admettre cette vérité, il faut vivre avec passion, vivre chaque jour de façon intense, et multiplier les expériences.